

PROPUESTA DE GESTIÓN REPRESENTANTE ESTUDIANTIL FACULTAD DE EDUCACIÓN FÍSICA PERIODO (2024-2026)

Estimados compañeros y compañeras:

Nosotros, Angie Lorian Tovar Ríos y Juan Esteban Abella Vélez, nos presentamos como aspirantes, principal y suplente, a la representación estudiantil ante el Consejo de la Facultad de Educación Física, ambos aspirantes nos encontramos cursando el sexto semestre de la Licenciatura en Deporte de la Universidad Pedagógica Nacional. Nos presentamos ante ustedes con la firme convicción de que, trabajando de manera conjunta, podemos fortalecer nuestra comunidad académica. Nuestro compromiso fundamental será trabajar por la defensa de nuestros derechos, promover el diálogo y crear espacios que impulsen nuestro desarrollo integral como futuros profesionales de la Facultad de Educación Física.

Nuestra propuesta como representantes estudiantiles está basada en cuatro pilares fundamentales:

1. Defensa y fortalecimiento de nuestros derechos como estudiantes

Nos comprometemos a conocer, ejercer y defender firmemente nuestros derechos y deberes como estudiantes, abogando por un acceso equitativo a una educación de calidad, la cual queremos que cuente con los recursos necesarios para fortalecer nuestro proceso formativo. Desde una mirada crítica y propositiva reconoceremos y actuaremos en función de los límites y competencias personales, así como la de los distintos actores de la comunidad educativa, participando activamente en el proceso de transformación y mejora del reglamento que nos rige.

2. Comunicación abierta y participativa con la facultad de Educación Física y con los demás consejos representativos de la UPN

Fortaleceremos los canales de comunicación de forma directa y accesible, tanto virtuales como físicos, para que toda la comunidad estudiantil pueda expresar sus ideas, preocupaciones y sugerencias, estableciendo un dialogo directo y un equipo de trabajo con los representantes estudiantiles ante los Consejos Superior y Académico.

Además, dentro de la Facultad de Educación Física propiciaremos espacios para la realización de asambleas estudiantiles, de forma regular, utilizando un formato de representación por cohortes, en las

distintas licenciaturas de la Facultad, de tal manera que nos permita fortalecer el tejido social del estamento estudiantil y la comunidad académica en general.

Fomentaremos la creación de espacios de diálogo e intercambio entre las diferentes carreras y facultades de la universidad, promoviendo una visión interdisciplinaria que enriquezca nuestra formación.

3. Recuperación de los juegos y cultura deportiva de la Facultad

Fomentaremos la identidad cultural y la cohesión social dentro de la comunidad de Valmaría a través de la recuperación y promoción de prácticas, juegos tradicionales y prácticas deportivas que han caído en desuso, esto con el fin de preservar la cultura deportiva, fomentar la participación y promover los valores, así como los procesos de convivencia en nuestra comunidad.

Asimismo, impulsaremos la organización de actividades extracurriculares, como torneos deportivos, jornadas de capacitación y conversatorios con expertos, para complementar nuestra formación académica y contribuir a la adecuada preparación de los docentes en formación para afrontar los desafíos de la vida profesional.

4. Promover y garantizar el desarrollo académico con los recursos necesarios para el óptimo funcionamiento de los programas de la facultad.

Nos comprometemos a gestionar y fomentar la mejora continua de los procesos académicos en las licenciaturas de educación física, recreación y deporte. Para ello, velaremos por el logro de las condiciones adecuadas para el aprendizaje gestionando ante las entidades correspondientes el desarrollo eficiente de las clases y la provisión de los implementos necesarios, conforme a las exigencias de los espacios académicos; además, buscaremos fortalecer el sentido de pertenencia hacia Valmaría, la Facultad y la universidad.

Con estas propuestas, nuestro objetivo es representar fielmente sus intereses, promoviendo un ambiente de colaboración y trabajo colectivo. Estamos aquí para escucharlos, ser su voz y trabajar por el bienestar de todos los estudiantes de la Facultad de Educación Física.

Nos comprometemos a construir un espacio de desarrollo tanto personal como académico. Creemos firmemente que la universidad no es solo un lugar de aprendizaje, sino también un espacio para construir comunidad y solidaridad, generando un entorno de colaboración y crecimiento mutuo.

Los invitamos a que, juntos, hagamos de nuestra universidad un espacio más inclusivo, participativo y preparado para enfrentar los desafíos del futuro.

¡Contamos con su apoyo!

Atentamente,

Angie Lorian Tovar Ríos

Candidata Principal

Juan Esteban Abella Vélez

Candidato Suplente:

Estudiantes Universidad Pedagógica Nacional

Facultad de Educación física

Licenciatura en Deporte